

Galop d'essai constit

Par **Fan**, le **07/11/2019** à **16:51**

Ce matin j'ai passé mon galop d'essai de dire constitutionnel.

Le sujet était le suivant : La responsabilité politique du gouvernement sous la IIIème et 4ème République.

Ma problématique était : Dans quelles mesures la responsabilité politique du gouvernement a été défaillante sous la IIIème et IVème République?

Mon plan :

- I) Des techniques mis en places liant à une rationalisation.
 - A) les responsabilités politiques des membres du gouvernement.
 - B) la contre partie de ces responsabilités.

- II) la remise en cause de la responsabilité politique du gouvernement : défaillances des républiques.
 - A) affaiblissement de l'exécutif avec la constitution grévy.
 - B) la double investiture avec Paul Ramadier.

Qu'en pensez-vous ?